

## Konformitätserklärung / Declaration of RoHS 2011/65/EU

Rheintacho Produkte / Rheintacho products

<b>Rheintacho Nummer / number</b>
SDN15.GI06.E2
SDP15.GI06.E2

**RoHS** (Restriction of the use of certain Hazardous Substances) ist die Richtlinie zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten. Wir bestätigen, dass unsere Produkte der RoHS 2011/65/EU sowie ROHS 2015/863/EU Richtlinie entsprechen und keine der folgenden Stoffe oberhalb der angegebenen Konzentration enthalten:

*RoHS (Restriction of the use of certain Hazardous Substances) is the directive that restricts the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment. We confirm that our products comply with RoHS 2011/65 / EU and 2015/863 / EU Directive and do not contain any of the following substances above the specified concentration*

- Blei / Lead (Pb) **0,1%**
  - Quecksilber / Mercury (Hg) **0,1%**
  - Cadmium (Cd) **0,01%**
  - Sechswertiges Chrom / Hexavalent Chromium (Cr VI) **0,1%**
  - Polybromiertes / Polybrominated Biphenyls (PBB) **0,1%**
  - Polybromierte / Polybrominated Diphenyl Ethers (PBDE) **0,1%**
  - Bis(2-ethylhexyl)phthalat (DEHP) **0,1%**
  - Benzylbutylphthalat (BBP) **0,1%**
  - Dibutylphthalat (DBP) **0,1%**
  - Diisobutylphthalat (DIBP) **0,1%**
- .....

# Erklärung zur REACH-Verordnung (EG Nr. 1907/2006)

Die Rheintacho Messtechnik GmbH agiert nach der EU Verordnung 1907/2006 (REACH-VO) vom 18. Dezember 2006 als nachgeschalteter Anwender (Produzent von Erzeugnissen). Soweit bekannt liegen uns keine Informationen bezüglich einer Nichteinhaltung der festgelegten Grenzwerte unserer Lieferanten vor. Daher gehen wir aktuell davon aus, dass keine Materialien darin Verwendung finden, die Stoffe aus der Kandidatenliste (SVHC-Liste) vom 08.07.2021 in einer Konzentration von mehr als 0,1 Gewichtsprozenten enthalten.

## **REACH (EG No. 1907/2006)**

*Rheintacho Messtechnik GmbH acts as a downstream user (producer of products) according to the EU regulation 1907/2006 (REACH-VO) of December 18, 2006. As far as we know, we have no information regarding non-compliance with the limit values set by our suppliers. We therefore currently assume that no materials are used that contain substances from the candidate list (SVHC list) of July 08, 2021 in a concentration of more than 0.1 percent by weight.*

Freiburg, 22 February 2022

i.A. Ralf Dilberger

Leitung Qualitätswesen / head of quality department



Rheintacho  
Messtechnik GmbH  
Waltershöfer Straße 1  
D - 78111 Freiburg im Breisgau

i.V. Elmar Lackermaier

Geschäftsleitung / CEO



Rheintacho  
Messtechnik GmbH  
Waltershöfer Straße 1  
D - 78111 Freiburg im Breisgau